



## Pembangunan Jalan Batikan

# Wawali Minta Masyarakat Berpartisipasi

JOGJA -- Wakil Walikota (Wawali) Yogyakarta H Haryadi Suyuti minta masyarakat di sepanjang Kali Belik berpartisipasi mewujudkan pembangunan dua lajur jalan di sisi kanan dan kiri kali tersebut.

Kepada *Bernas Jogja*, Jumat (15/5), Haryadi Suyuti mengatakan keberadaan lahan di sisi timur Kali Belik tidak memiliki nilai ekonomis tinggi, terutama bila Kali Belik tetap dibiarkan menganga.

Dengan kondisi seperti itu para pemilik lahan tidak memiliki akses jalan masuk ke lahannya. Kalaupun bisa, mereka harus mengeluarkan dana besar guna membangun jembatan penghubung.

Pembangunan jembatan ha-

rus ada izin dari dinas terkait. Sebab, pembangunan jembatan di atas aliran sungai bila dilakukan asal-asalan rentan menimbulkan banjir. Setiap musim hujan, Kali Belik meluap menggenangi lahan warga.

Menurut Haryadi, kondisi ini akan berbeda bila pembangunan dua lajur jalan di sisi kanan dan kiri Kali Belik terwujud hingga mencapai 1,6 kilometer. Lahan milik warga -- khususnya yang berada di sisi timur Kali Belik-- nantinya tidak lagi menghadap aliran sungai yang menganga. Lahan mereka nantinya akan langsung menghadap jalan raya.

"Bagi warga ini jelas sangat menguntungkan. Selain nilai ekonomi lahannya akan naik,

warga juga tidak perlu repot-repot mengeluarkan dana. Sebab pembangunan dua lajur ini telah dibiayai APBD Provinsi DIY dan Pemkot Jogja," ujarnya.

Dukungan masyarakat ini di antaranya dilakukan dengan merelakan sebagian lahannya digunakan untuk pembangunan dua lajur jalan. "Syukur bila itu diserahkan dengan penuh kesadaran serta tanpa mengharap ada imbalan atau ganti rugi. Ke-arifan warga ini akan mempercepat proses pembangunan dua lajur jalan," harapnya.

Sepintas, dengan kerelaan ini maka lahan warga nantinya berkurang. Ke depan warga sangat diuntungkan. Harga tanah warga nantinya meningkat pesat. (skd)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005